

生徒会だより 1月



生徒会長から皆さんへメッセージ

まだまだ、寒い日が続きます。冬休み明けの学校生活はどうですか？まだ、冬休みに崩れた生活リズムが整ってきている途中だと思えます。免疫力を高めるために、早寝早起き＋感染対策をしましょう。今月は、様々な検定や美馬地区新人駅伝など勉強や運動をした成果を発揮出来る行事があります。それぞれの目標に向かって、対策や準備を頑張りましょう。

生徒会長 谷 依津希



今月の目標



生徒会	新年の目標を決めよう
図書委員会	基礎学力テストや受験の合間に本を読んで、読解力をつけよう！
安全環境委員会	感染拡大防止のため、暖房をつけるので換気をする。
厚生委員会	オミクロン株に備えて日々の感染対策を気をつけよう。
人権委員会	クラスの団結力をもっと高めよう。
体育委員会	1・2年生は新人駅伝に向けてGo To Runを頑張る。3年生は家でもしっかりと運動しよう。
放送委員会	1月の行事予定を確認し参加する。感染予防をしよう。

～穴中の冬休みの暮らし～



1.2年 寺子屋での学習



1.2年 Go To Run



3年 家庭でのZOOM